Medieninformation 28. August 2018



BETTER WAY

Eine neue Ära für den Corolla

- Der Name der neuen Generation des C-Segment Modells von Toyota lautet Corolla.
- Das neue Modell wird als Hatchback, Kombi und Limousine den Namen Corolla tragen und im ersten Quartal 2019 lanciert werden.
- Durch die Toyota New Global Architecture Plattform (TNGA) basieren sämtliche Ausführungen auf einer identischen Basis. Bei der letzten Generation bildeten drei unterschiedliche Plattformen das Fundament für die jeweilige Ausführung.
- Die drei Corolla Karosserievarianten werden mit der neusten Hybrid-Technologie ausgestattet.
- Corolla ist weltweit der am besten verkaufte Modellname mit über 45 Millionen verkaufter Fahrzeuge seit der Einführung 1966.

Safenwil. Das neue C-Segment Modell von Toyota wird in sämtlichen Karosserievarianten weltweit den Namen Corolla tragen und damit auf den Referenzen des weltweit am besten verkauften Modells aufbauen. Auris wird als Modellname, mit der Einführung der neuen Corolla Generation im ersten Quartal 2019, nicht mehr fortgeführt.

Der neue Corolla wird bei allen Karosserievarianten auf der TNGA Plattform basieren und dadurch die drei bisherig unterschiedlichen Plattformen ablösen.

"Die TNGA Plattform und die Design Philosophie ermöglicht ganz neue Möglichkeiten beim neuen C-Segment Modell von Toyota. Hinzu kommt die lange Tradition und der einzigartige Name des Corolla, der seit seiner Einführung für Qualität und Langlebigkeit steht. "Dank dieser Kombination können wir bei der neuen Generation des Corolla durch ein unverwechselbares Design, eine hohe Verarbeitungsqualität des Interieurs, einer beeindruckenden Fahrdynamik und einem leistungsstarken und trotzdem effizienten Hybridsystem, die Emotionen unserer Kunden ansprechen," sagt Dr. Johan van Zyl, President & CEO Toyota Motor Europe. "Es gibt keinen besseren Moment für die Lancierung der nächsten Generation, um Corolla als Namen für unser C-Segment Modell wiedereinzuführen."

Der neue Corolla Touring Sports feiert seine Weltpremiere an der Paris Motor Show, wo auch die Hatchback Variante zu sehen sein wird. Beide Ausführungen werden als Hybrid Varianten ausgestellt sein.

Ihr Ansprechpartner bei Rückfragen: Konrad Schütz

Head of PR / Events & Sponsoring Telefon: +41 79 798 75 99 E-Mail: konrad.schuetz@toyota.ch

Weitere Informationen zu Toyota: <u>www.toyota-media.ch</u>

www.toyota.ch

www.facebook.com/toyotaswitzerland